

## Las claves sobre la propuesta para crear la Agencia Nacional de Ciberseguridad



Los constantes hackeos de los que ha sido víctima el gobierno federal generaron desde hace varios meses la necesidad de legislar en torno a la ciberseguridad, para lo cual se han presentado distintas propuestas para la construcción de un andamiaje legal que lleve a la creación de la **Agencia Nacional de Ciberseguridad**.

La iniciativa fue presentada por el diputado del Partido Verde Ecologista de México Javier Joaquín López, quien propone la expedición de la Ley Federal de Seguridad, una legislación que consta de tres capítulos y hasta 91 artículos y que actualmente ya se encuentra en comisiones de Ciencia y Tecnología, Seguridad y Hacienda de la Cámara de Diputados.

Tiene como parte de sus objetivo el aumentar la **seguridad cibernética** bajo un esquema de corresponsabilidad, prevención, combate y persecución a delitos cibernéticos o ciberdelitos.

Las claves sobre la propuesta para crear la Agencia Nacional de Ciberseguridad - Infobae